



蘇水サマーフェスタ2016開催！

町主催の「蘇水サマーフェスタ2016」が蘇水公園で開催され、約300人が参加しました。

カッターボートレースとドラゴンカヌーレースが行われ、合わせて30チームが出場し、参加者はチームで漕ぐタイミングを合わせながら往復300メートルのコースをカ一杯漕ぎきりました。

そのほか、水上バイクで引っ張るバナナボートやカヌーの試乗会コーナーもあり、小中学生に人気を集めました。

また、今年は「全国レクリエーション大会in岐阜 啓発キャラバンイベント」も同時開催され、オープニングでは錦津小学校の生徒による和太鼓が披露され、町長がスポーツやレクリエーションの推進をしていくことを力強く宣言しました。

同イベントでは、ロープジャンプXとディスクゴルフの体験会が行われました。



▲ 夏の日差しの下、声を合わせて船を進めました



真夏の風物詩！蘇水峡川まつり開催！

八百津橋付近で、「蘇水峡川まつり花火大会」が開催され、スターマインや打ち上げ花火が夏の夜空を彩りました。詰めかけた観客は歓声をあげたり拍手を送るなど、山に反響する大きな音と美しい光の共演を満喫していました。

また、役場周辺では小学生による和太鼓や、元気いっぱいダンスなどが繰り広げられ、夏の夜の賑わいを盛り上げました。

前週には、この川まつりで来場者が気持ちよく花火を見られるようにと、「新丸山ダム工事事務所建設工事安全技術委員会」に所属する16社30名および新丸山ダム工事事務所の5名が、花火大会会場の川岸の草刈り清掃作業を行っていただきました。会長の北川さんも「これで、見物に来られるお客さんも安全に気持ちよく花火が見られるようになりました。」と笑顔で話していました。暑い中の清掃活動、ありがとうございました！



▲ 納涼広場には大勢の人が集まり、ステージ等を楽しみました

お山の野外音楽フェスティバル「RAINBOW CHILD 2020」開催！



初めての「山の日」に開催された「RAINBOW CHILD 2020」、蘇水公園は県内外からの多くの来場者で賑わいました。(仮)ALBATRUS、加藤登紀子など35組以上のアーティストによる野外ライブでは、芝生に座りながらゆったりと聴ける音楽や、みんなで盛り上がる音楽が会場に響き渡りました。子どもも遊べるマリンスポーツ・スケートボード・アートペインティングなどの体験も行われ、真夏のやおつを親子で楽しめるフェスとなりました。

イベントの開催にあたり、近隣のみなさまにはご理解とご協力いただき、誠にありがとうございました。また、ボランティアスタッフとしてお力添えをいただきましたみなさまに心より感謝申し上げます。



▲ 快晴の日差しの中、熱気に包まれる会場 子どもから大人まで存分に楽しみ、真夏のフェスを満喫しました